

Anlage 3

Entschließung

Die Frau Bundesministerin für Inneres wird ersucht, dem Nationalrat nach Ablauf von drei Jahren nach Inkrafttreten der Zivildienstgesetz-Novelle 2005 einen detaillierten Bericht über die Auswirkungen dieser Änderung unter besonderer Berücksichtigung der Entwicklung der Zahl der Zivildienstleistenden, der neu geregelten Vertrauenspersonenwahl als Vertretung der Zivildienstleistenden, die freiwillige Verlängerung des Zivildienstes sowie die Auswirkungen auf die Zivildienstleistenden und die Trägerorganisationen vorzulegen.